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琪安 

會

議

內

容 

一、議程： 

 （一）審議「學生會」聖誕周專案企劃書案、預算書案三讀 

 （二）審議「學生會」學術部講座企劃書案、預算書案一讀  

 （三）學生議會紀律、法規、財政、學生權益委員會進度報告 

 （四）臨時動議 

 

二、討論： 

 （一）王議員提議程調動，附議：關議員 

      將學生議會紀律委員會進度報告，調動至審議「學生會」聖誕周專案企劃書案三讀之前。 

 

        決議：贊成七，反對零，棄權零→議程調動 

 

 （二）學生議會紀律委員會進度報告 

  1、修法： 

    法規委員會之議員行為辦法及學生議會之紀律委員會組織章程目前正在修改，最快於下學期 

       才會出來。 

  2、建議： 

    簽到表於簽到時還是應寫於幾點到達。 

  3、討論： 

    詹議長 

   （1）於下學期須統計各委員會開會包含請假之出席率，因檔評人員有詢問組織章程，認為過 

           於複雜不知議員是否負荷得了，因此之後會再整理出架構圖，於下學期與學生會合併全 

           國檔評時，展示各議員之出席率。 

 （三）審議「學生會」聖誕周專案企劃書案、預算書案三讀 

  1、文字修改 

    陳議員 

（1）第三大項活動目標之營本第六款，「200」人改為「1500」人。(p.3) 

 （2）第二項工作執掌之總召 a.及 c.，「週」改為「周」。(p.5) 



 鄭議員 

 （3）第五項擺台活動之預計人數，「800」人改為「400」人。(p.10) 

   關議員 

 （4）第三大項活動目標之營本第七項，「150」人改為「400」人。(p.3) 

   薛議員 

 （5）專案組，「1.」改為「e.」。(p.6) 

   詹議長 

 （6）公關組之 i.、j.及行銷組之 j.，後面空格之格式跑掉。(p.6) 

  （7）活動流程之時間統一去除冒號。(p.8) 

   呂議員 

  （8）活動時間，「~」改為「-」。(p.9) 

  （9）參加方式第一項，各款格式跑掉。(p.9) 

  （10）參加方式第二項，教學宣傳刪除。(p.9) 

   李議員 

  （11）十月第五週，「12，第一次籌會」改為「12『日』，第一次籌會」。(p.11) 

  2、企劃執行結果提問 

   （1）聖誕舞會 

       呂議員：聖誕舞會約多少人參加？ 

           學生會：約 120人，到了 21:30中場之兩支舞後即有人先離開。本校同學因不敢跳舞， 

                   因此需自己人先行開舞，基本上係由校外人士開舞。 

  3、企劃書及預算書 

       詹議長：上次修改完是否有再作修改？ 

       學生會：無。 

 

       決議：贊成七，反對零，棄權零→通過 

 

 （四）審議「學生會」學術部講座企劃書案、預算書案一讀 

   1、學生會解釋 

   （1）企劃內容： 

        基本上學術部每個月辦一次講座，因柯文哲宣布參選，學校基於政治考量，十二月之講座 

撤換為徐展元進行講座演講，響應速度甚至比蘇貞昌迅速。因上一個活動剛結束，考量到 

人員之數量及疲勞狀況，因此現暫時停止售票，於下禮拜將重新開放。 

2、審議 

   （1）企劃內容提問 

      ①售票 

        關議員：現已暫時停止售票，而是否已有票售出？ 

        學生會：當初原本僅開放鬼屋當週之兩天中午售票，而目前為暫停之狀況，若要重新開放

將隨時於專頁發布消息。 

        關議員：大約售出多少張票？ 

        學生會：5~80張，若響應狀況良好會再作調整，又下禮拜即遇聖誕假期，因此時間點較為

尷尬。 



        王議員：因此售票時間僅剩禮拜一及禮拜四？ 

        學生會：基本上是，明天應該即繼續開放售票。 

      ②預算 

        王議員：講師費用與先前有何不同？ 

        學生會：還是會盡量將費用壓低，因徐展元較少於校園內演講，因此對於費用之要求較為

寬鬆。 

        關議員：是否不打算開宣傳方面之預算，因沒開將不能報帳，而海報費用又歸於何處？ 

        學生會：目前不太需要，因注意消息的人已非常廣泛。至於海報已先自行於樓下影印室印

製，因此將歸於影印費之預算內。 

        關議員：預算之茶水費 20*3如何計算之？ 

        學生會：一罐礦泉水乘以 3。 

      ③宣傳 

        王議員：城中是否有作任何宣傳？ 

        學生會：主要以網路宣傳，已於兩個月前即進行宣傳。 

   （2）文字修改 

        詹議長 

        ①活動宗旨之「許」改為「徐」。(p.1) 

        ②參加方式之後段，活動當天不開「不」現場售票改為「放」。(p.2) 

        ③講師簡介第二段，「2」週改為「二」週。(p.2) 

        呂議員 

        ④講師簡介前段之空格數與後段「曾因為……」之格式跑掉，改為半形。(p.2) 

        鄭議員 

        ⑤溝通方式之 1刪除。(p.2) 

        關議員 

        ⑥建議修改講師簡介，因三讀後將公告，避免他人認為為直接抄襲維基百科之內容。(p.2) 

      

          決議：贊成七，反對零，棄權一→通過 

 

 梁議員於 19：30出席 

 

 （五）鄭議員提審議「學生會」學術部講座企劃書案、預算書案二讀，附議：眾議員 

   

        決議：贊成八，反對零，棄權零→通過 

 

 （六）關議員提表決「學生會」學術部講座企劃書案、預算書案二讀，附議：王議員 

 

        決議：贊成八，反對零，棄權零→通過 

 

（七） 鄭議員提審議「學生會」學術部講座企劃書案、預算書案三讀，附議：眾議員 

   

決議：贊成八，反對零，棄權零→通過 



（八） 審議「學生會」學術部講座企劃書案、預算書案三讀 

   1、文字修改 

        薛議員 

       （1）第三個活動日期補上星期四。(p.1)  

        呂議員 

       （2）大標下之活動宗旨與活動目標，格式跑掉。(p.1) 

        鄭議員 

       （3）活動宗旨最後一段，「有再」刪除。(p.1) 

        詹議長 

       （4）講師簡介，「但也有…」之批評語句刪除。(p.2) 

       （5）講師簡介，徐展元至後段碩士結束改為逗號，並將「前年代主播」往上拉。(p.2) 

      

            決議：贊成八，反對零，棄權零→通過 

 

 （九）呂議員提臨時動議，審議「學生會」會報企劃書案、預算書案一讀，附議：眾議員 

   

決議：贊成八，反對零，棄權零→通過 

 

 （十）審議「學生會」會報企劃書案、預算書案一讀 

   1、學生會解釋 

   （1）執行方式 

        以專案之方式進行，由三長直接帶領招收之成員。 

2、審議 

   （1）企劃執行提問 

      ①格式 

        詹議長：是否因第一次作而不甚清楚？ 

        學生會：是，第一期多數為新招收之成為執行，因目前為第一次呈現因此排版方面仍在學

習。 

        關議員：創刊號與第二期格式上有明顯之變化，係因何考量所作之調整？ 

        學生會：基於會長對於美宣之嚴格把關。 

      ②發取狀況 

        關議員：第一版是否未發？ 

        學生會：是，因其為電子檔，因此已於網路公告，而無紙本。 

        關議員：第二期是否有發？ 

        學生會：是，現於群育中心、德育中心及地餐皆有發。 

        王議員：領取狀況？ 

        學生會：還好。 

        詹議長：建議盡量兩週內發完，因已接近考試。 

      ③會報內容 

        關議員：按照活動目標為每個月份發放，而寒暑假是否須特別註明停刊，並移於開學之月

份？ 



        學生會：還是會收集寒暑假之資訊，並移於開學之月份。 

        關議員：創刊號提供大家較多自由發揮之空間，相較之下第二期較少，之後是否會在作調

整？ 

        學生會：會，因第二期新招收之成員參與度較低，多數忙於專案。 

（2）文字修改 

        詹議長 

        ①統一封面格式。(p.1) 

        ②柒、組織架構，圓圈改為方框，並於方框內放三長，預算書亦須做修改。(p.2) 

        鄭議員 

        ③建議附件之活動廣告提醒時間，避免過期。(p.3) 

      

          決議：贊成八，反對零，棄權零→通過 

 

  （十一）鄭議員提審議「學生會」會報企劃書案、預算書案二讀，附議：眾議員 

       1、學生會解釋 

     （1）內容修改 

        ①貳、活動目標，增加第五點「每學期至少兩刊」。 

       2、審議 

     （1）企劃執行提問 

          關議員：這次審議皆包含此會報，還是僅審此二月？ 

          學生會：僅審此二月，因下學期會與行政一起執行。 

          薛議員：若社團同學想於會報放資訊，是否應於此企劃書載明申請方式，如應繳交之文

件、字數限制或圖片，以利會報作業？ 

          學生會：目前還在統整，之前有限制字數於 200~300內。 

          詹議長：會報將置於何部門？ 

          學生會：應為三長獨立進行。 

 

          決議：贊成八，反對零，棄權零→通過 

 

  （十二）鄭議員提表決「學生會」會報企劃書案、預算書案二讀，附議：眾議員 

 

          決議：贊成八，反對零，棄權零→通過 

 

  （十三）鄭議員提審議「學生會」會報企劃書案、預算書案三讀，附議：眾議員 

 

          決議：贊成八，反對零，棄權零→通過 

 

  （十四）審議「學生會」會報企劃書案、預算書案三讀 

       1、審議 

     （1）文字修改 

          王議員 



          ①貳、活動目標第一與第二點，每「月份」改為每「期」。(p.2) 

          詹議長 

          ②每頁最下面之頁為印刷問題，之後會刪除。 

          李議員 

          ③参、活動時間，民國一「0」二年皆改為民國一「零」二年。(p.2) 

        

            決議：贊成八，反對零，棄權零→通過 

 

20：09-20：20中場休息 

 

 雷議員於 20：17出席 

 

  （十五）學生議會法規、財政、學生權益委員會進度報告 

       1、學生議會法規委員會進度報告 

     （1）修法進度 

          本學期之議會一共送交三個法案於法規委員會審議，學生議會各委員會之組織章程已修

得差不多，但細項仍須調整。目前主要目標為將學生議會各委員會之組織章程修好，因

其會牽連到其他大多數之法規。 

     （2）修法內容 

          學生議會各委員會組織章程除總則之概括性規定尚有其他各委員會之組織章程，因此有

一連貫性無法只修總則。除財政委員會以外大部份皆有先提交目前修正之內容，而須於

全體看過才能作完整的修法。 

     （3）修法小組 

          法規委員會希望推出修法小組，為兩人一組負責一法案，僅須負責研讀法案，並找現行

法作對照，根據現行狀況與修法之順序等，再對法規委員會作出建議，亦藉此讓大家更

熟悉法規。目前已分好組也給法規委員會各委員看過，原則上分組名單不會再變動，而

法律系之議員會負責稍多，並希望可於下學期把大部份之法規修好並將組織架構調整

好。 

     （4）討論 

          關議員：各委員會一章程，若三委員會皆有問題不可能修三、四次，若為各委員會各自

有章程是否較好？ 

          法規委員會：因法規委員會開會時可能不知總則是否有規定而較高之組織章程亦未規定

或規定有疑義，因此有一連貫性而須整體修改。 

2、學生議會財政委員會進度報告 

     （1）討論 

          財政委員會：學生會尚未提交將於大會上報告之東西。 

          詹議長：因檔評人員詢問目前學生會費之費用為多少，是否可看每個月最後之現金流

量，而並非每一專案之預算。又此應向全校公告才為財務透明，因此請財政委

員會建議學生會提交，這學期已來不及，因此於下學期開始提交。 

       3、學生議會學生權益委員會進度報告 

     （1）學生權益委員會解釋 



          此為一簡單企劃之實行細則，具體法規尚未修完。而學生權益委員會之架構與相關規範

已大致出爐，預計於下學期開始實行，例如架設申訴箱等。原則上每位議員皆有受理會

中申訴之義務，因此有問題盡量先接受再轉負責人，若可自行處理便自行處理。 

     （2）企劃提問 

          關議員：申訴案件執行程序附表之「Yes」與「No」意謂？(p.3) 

          學生權益委員會：「Yes」為可自行處理之案件，「No」為無法自行處理之案件，須請學

校各單位處理。 

          詹議長：貳、學生權益委員會之組織，第四點與第五點是否符合後來修改之法規？(p.1) 

          學生權益委員會：之後會再作修改。 

     （3）文字修改 

          李議員 

          ①三、「學權」委員會改為「學生權益」委員會。(p.2) 

          詹議長 

          ②「※但書……」格式跑掉。(p.2) 

          鄭議員 

          ③五、學生權益委員會受理申訴案件相關之配套細則第一點第一項後段，「每日」改為「工

作日」。(p.2) 

     （4）討論 

          學生權益委員會：校級會議會前會之某章程未規範出缺席之處理辦法，因此比照現行委

員會準用大會之請假辦法是否妥當？ 

          詹議長：會前會較傾向為大會之臨時會，屬任務型，若準用臨時會兩次不到即可停權，

但若準用委員會須主委決定是否停權，因此強制性不足。又目前會前會之請假

辦法為提及不能到場即可，恐有不提之虞。 

          關議員：且有些主委並非議會之成員，很難去拘束。 

          學生權益委員會：為何可準用大會臨時會之請假辦法？ 

          詹議長：因校級會議似一委託之方式，不能因而再開議會臨時會討論，而把權利下放了

即視為臨時會。按照目前之法規僅提及會前須討論，而討論非會議，無強制

性，因此準用臨時會之準則較有效率及強制性。 

          關議員：是否直接增訂或立法，而不採準用之方式？ 

          詹議長：又今年為第一次準用會前會之制度，修改完才會直接明文規定，目前是否須先

準用議會臨時會之方式？ 

          學生權益委員會：因其稱校務會議之委員會，準用各委員會章程之第六章、第七章之臨

時委員會是否妥當？ 

          詹議長：不妥，因此委員會包含各委員會代表，關係到學生權益而為全校性，層級須拉

高而不能視為議會下之行政。 

          學生權益委員會：研擬後會再討論，仍希望有相關規定約束各校級會議之代表出席會前

會與校級會議，因畢竟為大學法賦予之權利，若學生代表本身都放棄

權利則難對選票交代。 

          鄭議員：若要約束出席，會前會之招開是否須擬定程序，如訂定時間等？若兩三天前才

決定時間須如何決定出席狀況？ 

          學生權益委員會：法規委員會開會時會再提一次。 



          詹議長：學校現在之會議僅委員會發給證書，若僅開委員會亦能要證書，而會議則無證

書，建議向學校要求會議發給證書可變為督促學生代表參與會議之消極方式。 

          學生權益委員會：之後會再討論。 

下次開會日期 另行通知 

 


